

Schülerzeitung

Le journal des élèves



Samedi 8 et dimanche 9 décembre, les élèves ont profité des familles qui les accueillent. Ils ont souhaité décrire ce qu'ils ont fait durant celui-ci. Ils ont préparé leurs textes avec leurs correspondants en soignant le plus possible l'orthographe et la grammaire. Ensuite, il les ont envoyés numériquement à leur professeure de français.

Samedi, je suis allé à la sortie proposée par les professeurs à Wörth-sur-le-Main avec mon correspondant et d'autres élèves. Dimanche, je me suis rendu à un marché de Noël avec mon correspondant et sa famille. C'était trop bien ! **Jules Marais**



*

* *

Ce week-end j'ai accompagné ma correspondante à son match de basket. Malheureusement elles ont perdu. Après ça, nous sommes allés à un repas où j'ai rejoint Louise. Pendant celui-ci, nos correspondantes ont gagné des prix grâce à leur sport. Aujourd'hui dimanche, nous avons visité un musée où il y avait plein de voitures, de bateaux et d'avions. Ce week-end était vraiment bien. **Thémis**



Lundi 11/12/2023

Samedi nous sommes allées visiter un petit marché de Noël car Viktoria (ma correspondante) et sa sœur faisaient un concert de guitare à cet endroit-là. Ensuite, quand elles ont fini leur concert, nous avons regardé celui des autres et avons bu un thé. Après, nous sommes allés à la pizzeria. Ensuite, nous sommes rentrés et avons joué à un jeu de cartes. Aujourd'hui dimanche, nous avons été à l'église car il y avait un concert instrumental. La sœur de ma correspondante en faisait partie. Ensuite nous avons préparé des cookies. **Nina**

*
* *

Samedi, avec ma correspondante, nous sommes allées au super-marché acheter des fruits et du chocolat. Ensuite, nous avons utilisé le chocolat pour le faire fondre dans une fontaine et nous avons mangé les fruits avec. Puis, nous sommes allés à Wörth faire la randonnée proposée par nos professeurs. Nous étions nombreux, presque tous les élèves étaient présents. Dimanche, avec ma correspondante, son amie et Anaëlle nous sommes allées à la montagne pour faire de la luge et c'était très amusant. **Cassandra**



*
* *

Samedi, nous avons fait du ping-pong avec mon correspondant. Nous avons visité Wörth avec les autres. Après, je suis allé chez le grand-père de mon correspondant pour regarder le match de Francfort. Après nous sommes rentrés à la maison. Nous nous sommes préparés pour aller voir le match de Handball. L'équipe préférée de la famille a gagné. Nous sommes rentrés et nous avons dormi. Dimanche, nous avons mangé au bowling et nous avons joué. Nous sommes allés au marché de Noël et nous sommes rentrés jouer à des jeux vidéos. **Alex**

*
* *

Samedi, en début d'après-midi, ma correspondante, son frère, Alex et moi sommes allés faire du ping-pong dehors. Je suis allée à la visite de Wörth proposée par les professeurs. Le soir, je suis allée voir un match de Handball à Miltenberg. L'équipe que la famille de ma correspondante supportait a gagné ! Dimanche matin, je suis allée avec ma correspondante faire une petite marche dans la nature... L'après-midi, nous sommes allés avec la famille faire du bowling à Miltenberg et

Lundi 11/12/2023

c'était super ! Après, les deux grandes sœurs de ma correspondante sont venues avec nous au marché de Noël de Miltenberg. Nous avons découvert et bu un punch sans alcool (c'était jus de pomme chaud). C'était délicieux ! Nous sommes tous rentrés à la maison et les sœurs de ma correspondante sont rentrées chez elles. **Louise B.**

*
* *

Samedi après-midi, nous avons fait une randonnée avec tout le monde. Après, nous avons été au restaurant italien. Ensuite, je suis rentrée chez ma correspondante et je suis partie dormir. Dimanche, après le petit-déjeuner, nous sommes partis avec sa mère et son grand-père à un marché de Noël de la ville de Michelstadt. Nous avons mangé sur place puis on a repris la route. Avec Sienna nous sommes allées rejoindre Tiphaine, Jules C, Éléna et leurs correspondants au cinéma pour aller voir le film « Wonka » (l'histoire de Willy Wonka avant qu'il soit dans la chocolaterie) et nous sommes rentrées à la maison. **Léona**



*
* *

Samedi a été une journée pluvieuse mais cela ne nous a pas empêchés de visiter la très belle ville de Würth am main. Cette sortie n'était pas obligatoire mais la majorité des élèves s'y sont rendus. En fin d'après-midi, je suis rentrée chez ma correspondante et nous nous sommes préparées pour partir. Nous sommes allées à une cérémonie de tir et il y avait également Thémis et sa correspondante Sophie Marie. C'était une très belle petite cérémonie. Nous avons pu goûter au Wiener Schnitzel (plat traditionnel équivalent à l'escalope viennoise). Le dimanche, j'ai rencontré les grands-parents de ma correspondante. Sa grand mère avait préparé les biscuits de Noël traditionnels qui étaient vraiment délicieux. Nous avons également regardé un film et nous sommes rentrés chez elles. C'était une très belle petite journée. **Louise L.**



Lundi 11/12/2023

Samedi matin, on s'est reposés. On a joué aux jeux vidéos. L'après-midi, on a mangé un kebab et après, nous sommes allés faire l'activité proposée par les professeurs : la randonnée. Nous nous sommes tous retrouvés à la pizzeria pour boire un verre et manger ensuite. Dimanche nous avons fait la visite de Francfort. Nous avons mangé à Five gues vers 16. Après nous avons fait un golf illuminé, c'était très beau. Nous avons aussi mangé une gaufre glacée à la banane, à la fraise, kiwi, framboise ou encore yaourt. **Idriss et Antonin**



*
* *

Lors de ce beau week-end nous sommes restés chacun dans nos familles respectives. Samedi, avec ma correspondante, nous avons fait la sortie proposée, une visite de Wörth am main. Cette ville est jumelée avec Honfleur. Malheureusement, il y a souvent de grosses inondations là-bas. Nous avons pu voir les grandes portes qui protègent de l'eau. Sur un bâtiment, il y avait un marquage en fonction du niveau de l'eau chaque année. Nous n'avons pas mangé au restaurant avec les autres mais nous sommes rentrés puis, nous avons dîné et nous avons regardé « Der grinch » (Le grinch). Le dimanche j'ai joué au Monopoly avec Anastasija. Après, nous avons pris le train pour aller voir « Wonka ». Le film était en anglais : il parlait de l'histoire de Willy Wonka quand il était jeune. Sienna, Léonna, Leander, Jules, Luisa et Elena ont été le voir avec nous. Nous avons tous plutôt bien apprécié dans l'ensemble. Nous avons ensuite repris le train tous ensemble et sommes rentrés chez nous. J'ai adoré ce week-end ! **Tiphaine**



Dimanche Mia et Maely sont venues chez nous et on a été visiter un marché (avec Mia, Elena et Elias aussi). Puis, nous sommes allés chez Mia pour préparer des gâteaux. Pour terminer, j'ai regardé un film « Le Hobbit ». **Salim**

Lundi 11/12/2023

Je me suis réveillé vers 10h puis j'ai pris un petit-déjeuner. Nous sommes allés à Aschaffenburg. Nous sommes allés au bowling, Nele a gagné puis nous sommes revenus en bus.

Noah

*
* *

Samedi : L'après midi nous sommes allées nous promener dans la ville de Würth am Main. Plusieurs personnes nous ont présenté la ville. Plus tard, nous avons été au restaurant. Dimanche après-midi nous sommes allées avec plusieurs correspondants allemands au Trampoline Park, c'était vraiment amusant ! Ensuite, vers 15h30, nous avons mangé au Macdonald's avec Manon et sa correspondante allemande. Ensuite, nous avons joué à des petits jeux de société. Alice

*
* *

Samedi, je suis allée chez la grand-mère de ma correspondante et j'ai mangé une soupe de petits pois. Ensuite je suis allée à la randonnée et à la pizzeria. Ensuite, dimanche, je suis allée au marché de Noël et au château de Miltenberg. J'y ai croisé les professeurs. Pour finir la soirée, je suis allée au Burger King. Iphigénie



Lundi 11/12/2023

Le samedi, c'était mon anniversaire. Luisa m'a préparé un gâteau d'anniversaire et plusieurs cadeaux. Après, on a fait une balade près de chez elle. Le dimanche, nous avons mangé en famille et sommes allés au cinéma avec elle et quelques uns de ces amis. **Elena**

*
* *

Samedi, nous sommes allées à Wörth am main. Nous avons visité cette ville même s'il pleuvait un peu. Puis, nous sommes allées à un restaurant où nous avons presque tous mangé. Dimanche, je suis allée chez Elias avec Salim et Mia. A 15 heures nous sommes allées à un marché de Noël puis nous avons aidé Mia à préparer des gâteaux de Noël tous les 5. Nous sommes tous ensemble allés à un endroit super beau rempli de lumières puis nous sommes rentrés. **Maelie**

*
* *

Samedi, on a visité Wörth am main. Dimanche, on a profité du bowling et on a été au marché de Noël. On a aussi mangé des currywurst. **Raphaël**

*
* *

Nous avons fait une visite de Wörth am main le samedi. Il y avait une grande et belle porte et on a vu la vieille mairie. Le dimanche nous sommes allés au bowling et nous avons visité le marché d'Aschaffenburg. Nous avons aussi mangé chez Selina. **Emrys**

*
* *

Samedi, on a fait la grâce matinée jusqu'à 10h puis on a fait des sablés. On a rejoint Emrys, Raphaël et leurs correspondantes pour aller faire la randonnée à Wörth. On a bu un verre avec tout le monde (les allemands, les français, les professeurs) au restaurant. Nous étions nombreux à manger là-bas. Ensuite, nous avons quitté le restaurant pour aller nous amuser chez la correspondante de Noah. Dimanche, on a fait une grâce matinée. Ensuite, on a mangé notre petit-déjeuner vers 10h45. On est allés se préparer pour aller au Trampoline Park. A 13h00, on a retrouvé Alice, Lucy, Manon et Maria. On est restés jusqu'à 14h pour ensuite aller manger Burger King. **Elise**



Lundi 11/12/2023

Dimanche, on a profité du marché de Noël toute la journée à Miltenberg. C'était génial ! Après, en rentrant, on a assisté à un spectacle de chants de Noël dans une église. **Lucien**

*
* *

Samedi, nous sommes allés au restaurant. L'après-midi, on a été au cinéma voir Wonka. C'était bien ! **Jules C.**

*
* *

Dimanche je suis allé dans une église à Aschaffenburg pour assister à un bel évènement. Samedi, j'ai mangé dans le restaurant de la maman de mon correspondant. J'y ai croisé les professeurs. C'était très bon. J'ai aussi joué à des jeux vidéos. **Gabriel**

*
* *

Samedi, j'ai eu la chance de visiter un haras. On a aussi fait la randonnée proposée par les enseignants à Wörth. On a mangé dans une pizzeria avec nos correspondants vers 17h30/18h00. Les allemands mangent plus tôt que nous. Dimanche, je me suis amusée au Trampoline Park. Cela m'a beaucoup rapprochée de ma correspondante. On a aussi passé une belle soirée. C'était trop bien. **Manon**

*
* *

Le samedi matin, on est allés voir les poneys de ma correspondante. L'après midi, une amie de Laura est venue et on a joué à des jeux de société. Quand elle est partie après le dîner, le petit frère de Laura m'a demandé si je voulais jouer avec lui à Mario Kart. Le dimanche, on est allés toute la journée profiter des marchés de Noël. L'ambiance était très chaleureuse et on a partagé de bons moments. **Charles Fleury**



*
* *



Dimanche : Pour commencer, notre matinée était tranquille. Nous avons pris le petit déjeuner avec ma famille. Ensuite nous avons fait une heure de route pour nous rendre là où il y a de la neige. Après une petite pause au McDo, retour sur la route pour arriver à destination. Nous voici arrivés à l'endroit choisit pour aller faire de la luge. Nous nous sommes vraiment bien amusés mais je n'ai pas pu prendre beaucoup de photos car il faisait vraiment froid pour enlever les gants. Retour à la maison, puis douche, sac pour demain, puis manger une petite spécialité allemande et nous nous sommes couchés **.Anaëlle**